

# La MJC Étoile mobilisée pour créer un décor de fête



*Dès l'entrée, la magie de Noël est présente .*

La MJC Étoile s'est mobilisée pour embellir ses locaux. Les salariés ont déployé des trésors d'imagination et d'énergie pour métamorphoser chaque espace en féerie. Ces efforts collectifs traduisent la volonté de la MJC de faire de cet espace un lieu d'épanouissement et de partage, où chacun peut trouver réconfort et inspiration.

Au-delà de la simple décoration, c'est un message d'unité et de solidarité que la MJC souhaite transmettre, renforçant les liens qui unissent ses membres et la communauté qu'elle sert.

Dès l'entrée, la forêt enchantée des gnomes, ses guirlandes scintillantes, ses sapins recouverts de flocons évoquent la douce chute de neige. Un casse-noisettes géant a été confectionné par Jonathan André, à partir de cartons, au-dessus, un plafond étoilé ajoute une touche magique à l'ensemble.

Les salles d'activités offrent aux enfants l'opportunité de les décorer à leur guise avec des ornements confectionnés avec soin.

## • Les lutins font des bêtises

« Nous avons importé une tradition américaine pour faire rêver les enfants, avec l'arrivée des lutins du Pôle Nord. Ces petits farceurs, figés durant la journée, s'éveillent la nuit pour semer la joie avec leurs espiègleries. Chaque jour, les bêtises qu'ils concoctent sont partagées sur les réseaux sociaux de la MJC, offrant ainsi à tous la possibilité de les apprécier. Nous voulons que cette période de fin d'année soit l'occasion de rencontres enrichissantes, de moments conviviaux et de partages mémorables » explique Jonathan.